



RECEPCIÓN 'JURÍDICA' EN EL AYUNTAMIENTO



Fernández Mañueco posa con los alumnos en las escaleras de la entrada noble del Consistorio salmantino. :: ALMEIDA

El alcalde de Salamanca, Alfonso Fernández Mañueco, recibió ayer a los más de 200 participantes en los Cursos de Especialización en Derecho que han comenzado esta semana en la Universidad. Se trata de la 36ª edición de esta actividad académica que

congregará en Salamanca durante dos semanas a algunos de los mejores especialistas en materias jurídicas de España, tanto en el ámbito académico como profesional, ya que se contará con la presencia de prestigiosos conferenciantes.